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吉 野 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 3 0年 ３ 月 1 6日 （ 金 ） 9 : 5 0～ 9 : 5 2  於 ） 復 興 庁 会 見 室 ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  お は よ う ご ざ い ま す 。 今 日 は 報 告 １ 点 で す 。  

  １ ８ 日 日 曜 日 、 岩 手 県 の 釜 石 市 を 訪 問 い た し ま す 。 ラ グ ビ ー ワ ー

ル ド カ ッ プ ２ ０ １ ９ の 会 場 と な る 「 釜 石 鵜 住 居 復 興 ス タ ジ ア ム 」

等 を 視 察 す る 予 定 で ご ざ い ま す 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 岩 手 県 の 大 槌 町 で 、 旧 役 場 庁 舎 に つ い て 、 解 体 か 保 存 か で 、 す

ご く 町 を 二 分 す る 議 論 に な っ て い ま す が 、 先 日 、 議 会 の 方 で 解 体

費 用 が 可 決 さ れ ま し た 。  

  そ う い っ た 二 分 す る 議 論 に な っ て い る と い う こ と と 、 解 体 に 向 け

て 動 き 出 し た と い う こ と に つ い て 、 大 臣 の 御 所 感 を 伺 え れ ば と 思

い ま す 。  

（ 答 ） こ れ は 国 が 、 復 興 庁 が ど う こ う 言 う わ け に は い き ま せ ん の で 、

ま ず は 、 地 元 の 皆 様 方 の 判 断 が 最 優 先 さ れ る と い う こ と だ と 思 い

ま す 。 そ れ を 見 守 っ て い き た い と 思 っ て い ま す 。  

 

（ 以   上 ）  
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